

HOMÉLIE

Chers amis,

Vous avez remarqué ?

Quand l'Évangile parle d'argent, tout le monde se redresse un peu sur son banc... Comme si Jésus avait mis la main directement sur notre portefeuille. Rassurez-vous : le Seigneur ne veut pas nous dépouiller, mais nous libérer.

Jésus raconte une parabole : un riche, vêtu de pourpre et festoyant chaque jour ; et, à sa porte, un pauvre nommé Lazare. Détail frappant : le riche n'a pas de nom, le pauvre en a un. Dans la Bible, avoir un nom, c'est exister profondément : « Je t'ai appelé par ton nom : tu es à moi » écrira le prophète Isaïe.

Saint Ambroise commente : « Le riche est anonyme car il est défini par ce qu'il possède ; Lazare a un nom car il est reconnu par Dieu ». Voilà une question pour nous : suis-je défini par ce que j'ai... ou par ce que je suis aux yeux de Dieu ?

Soyons clairs : Jésus ne critique pas l'argent en lui-même. Dieu sait bien que nous avons besoin de pain, d'un toit, de repos. Mais l'Évangile nous met en garde : « Là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur ». Le danger n'est pas l'argent, mais l'amour excessif de l'argent, qui finit par nous posséder. Saint Paul est radical : « La racine de tous les maux, c'est l'amour de l'argent »

Le drame du riche, c'est qu'il ne voit pas Lazare. Il ne le frappe pas, il ne le méprise pas : il l'ignore. Son péché, c'est l'indifférence.

Saint Jean Chrysostome est percutant : « Ne pas partager ses biens avec les pauvres, c'est les voler. Ce que nous possédons ne nous appartient pas, mais à eux ». La richesse peut nous enfermer dans l'illusion de l'autonomie, comme si nous n'avions besoin de personne. Or, le pauvre nous rappelle notre vérité : nous dépendons des autres, et de Dieu.

Le pape François nous le redit dans *Evangelii Gaudium* : « La joie de l'Évangile est pour tout le peuple, elle ne peut exclure personne ».

Le riche supplie Abraham d'envoyer Lazare avertir ses frères. Réponse : « Ils ont Moïse et les Prophètes : qu'ils les écoutent ! ». Autrement dit : ce ne sont pas les miracles spectaculaires qui changent un cœur, mais l'écoute de la Parole de Dieu. Jésus a multiplié les pains, ressuscité des morts, mais quand il a demandé une conversion radicale, beaucoup l'ont quitté.

La vraie foi n'est pas dans le sensationnel, mais dans une fidélité patiente à l'Évangile.

Alors, que retenir ?

Reconnaissons nos Lazare : à nos portes, il y a toujours un frère ou une sœur qui attend notre regard.

Ne laissons pas nos biens devenir nos chaînes : nos talents, nos richesses, notre temps sont des dons à partager.

Écoutons la Parole : elle seule convertit en profondeur.

Demandons au Seigneur ce cœur de pauvre dont parle saint François d'Assise : un cœur qui sait partager, accueillir, aimer.

Alors, chers amis, quand vous rentrerez chez vous ce midi, devant votre bon repas, si vous voyez quelqu'un attendre à votre porte... attention, c'est peut-être Lazare.

Mais surtout, souvenons-nous de ceci : dans la vie, ce n'est pas ce qu'on a qui reste, mais ce qu'on donne. Parce qu'au ciel, il n'y a pas de coffre-fort... mais il y a de la place pour les cœurs généreux. Amen.



BON DE SOUTIEN

OUI, je soutiens la mission du CFRT/Le Jour du Seigneur et je fais un don de:

25 € 50 € 100 € Autre: ... €

M. Mme Melle Informatique et liberté: pour tout droit d'accès et de rectification, s'adresser au CFRT.

RÈGLEMENT PAR:

Chèque bancaire ou postal à l'ordre du **CFRT/Le Jour du Seigneur**

Carte bancaire

N°:

Notez les 3 derniers chiffres du N° inscrit au dos de votre carte à côté de votre signature:

Expire fin: Date et signature:

BZ228

MERCII

Nom:

Prénom:

Adresse:

.....

Mail:

Code postal:

Ville:

Si vous le pouvez, merci d'indiquer ici votre n° de fidélité:

COMPLÉTEZ ET RENVOYEZ
le coupon ci-contre
avec votre règlement sous pli
affranchi **au tarif en vigueur** à:

CFRT
45 bis, rue de la Glacière
75619 PARIS Cedex 13

Tél.: 01 44 08 88 78
www.lejournuseigneur.com
donateurs@lejournuseigneur.com

